

PRESSE-INFORMATION

Mai 2022

Restart MAUL LightUp Academy mit neuen Inhalten

Nach zwei Jahren Pause startete am 18. Mai die nächste MAUL LightUp Academy-Veranstaltung. Geleitet wurde sie diesmal von Lichtprofi und neuestem Zuwachs der MAUL-Entwicklung Sebastian Beck, der u.a. Mitglied im Expertenforum für Innenraumbeleuchtung der Deutschen Lichttechnischen Gesellschaft ist.15 Teilnehmende aus Deutschland und der Schweiz wurden in ihren lichttechnischen Kenntnissen auf einen aktuellen Stand gebracht.

Dabei ging es um Wissenswertes rund um das Thema Licht und Leuchten aus der Sicht eines Herstellers. Alle Informationen basieren auf neuesten Erkenntnissen. Neben Basics wie Regelwerken, Fachbegriffen oder Kriterien guter Beleuchtung standen diesmal die Themen Wohlbefinden und Nachhaltigkeit auf dem Programm. An speziellen Infospots gaben dabei MAUL-Spezialisten aus den Bereichen Entwicklung und Elektronik praxisnahe Detail-Informationen.

Die Resonanz der Teilnehmenden war ausgesprochen positiv. "Mehr Sicherheit bei Kundenanfragen", "bessere Kenntnisse über Licht am Arbeitsplatz" oder "super informativ" waren einige der Kommentare im Anschluss an die Schulung.

Weitere Veranstaltungen der LightUp Academy sind in Planung, die Warteliste für kommende Veranstaltungen ist bereits gut gefüllt. Interessierte können sich auf www.maul.de oder direkt bei MAUL unter b.trautmann@maul.de melden.

Für Rückfragen und Wünsche stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung: Jakob MAUL GmbH, 64732 Bad König, Bianca Bohländer-Spatz, E-Mail: b.bohlaender@maul.de